



Panamá acoge foro Corea-Centroamérica sobre comercio e inversiones

Description

(Ciudad de Panamá) Panamá acoge desde mañana el Foro Corea-Centroamérica sobre comercio e inversiones, el primero fuera del territorio de la nación asiática, trascendió hoy.

De acuerdo con un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores, la cita reunirá a autoridades regionales, especialistas y representantes del sector privado para explorar nuevas oportunidades económicas en áreas como comercio, infraestructura, energía y desarrollo sostenible.

El evento es organizado por la embajada de la República de Corea en conjunto con la Cancillería panameña, y tiene como objetivo fortalecer los vínculos económicos entre Seúl y los países centroamericanos, destacando las ventajas del Tratado de Libre Comercio vigente desde el 2018.

La realización del foro en Panamá responde al consenso alcanzado en el 2024 durante la Mesa Redonda Especial Corea–Centroamérica, donde se aprobó que la siguiente edición se llevará a cabo fuera de Corea para ampliar su alcance regional.

La elección del istmo obedece a tres factores claves: su próxima Presidencia Pro Témpore del Sistema de Integración Centroamericana(SICA) en 2025, su rol como socio estratégico de Corea y su posición geográfica privilegiada que facilita la participación de los países miembros.

Las autoridades esperan que el foro sirva como un punto de partida para profundizar alianzas, atraer inversiones y proyectar nuevos esquemas de cooperación que impulsen el crecimiento regional.

Previo a la cita, este miércoles se realizará en la Cancillería la Mesa Redonda Especial Corea–Centroamérica, una reunión a puerta cerrada con la participación de viceministros de Belice, Corea, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá y República Dominicana, además de representantes de España, Estados Unidos, México y organismos internacionales.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025